29. November 2006

Postulat

Anja Recher (AL)
Walter Angst (AL)
und 3 Mitunterzeichnenden

Walk Mussenhill

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in der Stadt Zürich so viele Veloabstellplätze eingerichtet werden können, dass die BewohnerInnen und die BesucherInnen ihre Fahrräder auf einem "markierten öffentlichen Parkplatz" abstellen können. Die ERZ-Abteilung Veloordnung und die Strassenreinigung soll das Verteilen von "sehr geehrte Fahrrad-Fahrerin"-Zettel, das Androhen von Veloentfernungsmassnahmen und die Durchführung solcher Massnahmen mit mehr Augenmass anwenden, bis diese Infrastruktur vorhanden ist.

A. Redw

Begründung:

Siehe Postulat 2006/438

Ersetzt Postulat 2006/438 vom 4. Oktober 2006